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3 濵中 佳芳子 １． 市 長
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２． 教育長
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4 三林 輝匡 １． 市 長

(1)

12/7

２． 市 長
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5 三鬼 和昭 １． 市 長

(1)

12/7 (2)

市長の考える産業振興の中で商工業の位置付けについて

平成22年第4回尾鷲市議会定例会一般質問表

質 問 の 事 項 及 び 要 旨

市政懇談会を終えて今後の対応や広報について

懇談会にて出された意見等についての取組み方

福祉医療費助成制度について

福祉医療費助成制度の適用年齢引き上げについて

病院窓口無料化（現物支給）への転換について

機構改革における産業振興に対する考え方について

まちづくりの方向性と組織機構の見直しの関連について

地域資源を生かした集客・産業興しについて

これからのまちづくりについて

市有林の主伐について

平成２４年度からの主伐の概要について

幼児教育について

今後の幼児教育について

後期高齢者医療制度の４年先送りによる現状についての感想

後期高齢者医療制度について

保険税の滞納の実態

短期証、資格証明書交付の実態

次世代育成支援について

行政の支援体制について


